

InternationalMedia

SELASA 27 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



INDONESIA KIRIM BANTUAN KEMANUSIAAN UNTUK KORBAN BENCANA DI PAKISTAN
Presiden Joko Widodo memberikan keterangan pers di Pangkalan TNI Angkatan Udara Halim Perdanakusuma, Jakarta, Senin (26/9). Pemerintah Indonesia mengirimkan bantuan kemanusiaan untuk meringankan beban masyarakat Pakistan yang terkena dampak bencana banjir dan tanah longsor.

Hakim Agung Jadi Tersangka Kasus Suap, Jokowi: Ada Urgensi Mereformasi Bidang Hukum

Jokowi meminta masyarakat untuk mengikuti dan mengawal kasus suap yang menjerat Hakim Agung Sudrajad Dimiyati dan sembilan orang lainnya.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) buka suara atas penetapan Hakim Agung Sudrajad Dimiyati sebagai tersangka

suap pengurusan perkara di Mahkamah Agung (MA).
"Yang paling penting kita tunggu sampai selesai proses

hukum yang ada di KPK. Yang pertama itu," ujar Jokowi kepada wartawan saat berada di Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Senin (26/9).

Kepala Negara pun menegaskan bahwa pentingnya untuk mereformasi penegak hukum di Indonesia.

"Yang kedua memang saya melihat ada urgensi yang sangat penting untuk mereformasi bidang hukum kita," katanya.

Sebab itu, Jokowi telah memerintahkan Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menkopolkum), Mahfud MD, untuk menindaklanjuti reformasi birokrasi pada penegak hukum di Indonesia. Jokowi meminta masyarakat untuk mengikuti dan mengawal kasus suap yang telah menterangkan Hakim Agung Sudrajad Dimiyati dan sembilan orang lainnya.

"Dan itu saya sudah perintahkan keada menko polhukam. Jadi silakan tanyakan ke pak menko polhukam. Saya kira kita ikuti seluruh proses hukum yang ada di KPK," tegasnya.

Diketahui, dalam kasus tersebut KPK menetapkan 10 orang sebagai tersangka. Sebagai penerima suap, Hakim Agung Sudrajad Dimiyati, Panitera Pengganti MA

► Bersambung ke hal 11

Apakah Lebih Hemat Kemplor Listrik atau Gas?

JAKARTA (IM) - Saat ini program konversi kemplor menggunakan LPG 3 kilogram menjadi kemplor listrik terus digencarkan pemerintah. Apakah lebih hemat menggunakan kemplor listrik dari pada gas?

Peerintah sedang dilakukan uji coba konversi dari kemplor gas ke listrik 1.000 watt di Denpasar dan Solo. Apakah lebih hemat kemplor listrik atau gas?

Ini perbandingannya berdasarkan analisis Direktur Eksekutif Institute for Essential Services Reform (IESR) Fabby Tumiwa menilai penghematan dari penggunaan kemplor induksi listrik bisa sebesar 10-15%.

"Penghematannya itu bisa 10-15% dengan energi yang sama. Misalnya, memanaskan air

1 liter dengan kemplor listrik dan kemplor LPG itu setelah dihitung hemat 10-15%," katanya.

Penggunaan kemplor induksi listrik secara masif dapat meningkatkan kenaikan pertumbuhan konsumsi listrik ke depannya. Namun, penghematan subsidi LPG belum tentu terjadi. Hal ini karena masyarakat belum terbiasa menggunakan kemplor listrik.

Saat ini banyak peralatan masak listrik seperti teko listrik, microwave, digital fyer yang fungsinya sama seperti penggorengan. Itu sudah banyak dilakukan masyarakat urban. Jadi tidak semua menggunakan kemplor induksi listrik," katanya.

Sebelumnya, Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir mengatakan,

Buron 6 Tahun, Terpidana Mafia Tanah Handoko Lie Akhirnya Serahkan Diri

JAKARTA (IM) - Terpidana kasus mafia tanah yang buronan Kejaksaan dalam 6 tahun ini, Handoko Lie, akhirnya menyerahkan diri ke Kejaksaan Agung

pada Jumat (23/9) lalu. Handoko disebut menyeroobot tanah milik PT Kereta Api Indonesia.

Kapuspenkum Kejagung Ketut Sumedana dalam ket-

erangan tertulisnya mengatakan, Handoko menyerahkan diri ke Kejagung pada Jumat pukul 17.00

► Bersambung ke hal 11

Polisi Korban Ledakan di Sukoharjo, Belum Bisa Dimintai Keterangan

SEMARANG (IM) - Polisi korban ledakan di dekat Asrama Polisi Arumbara, Grogol, Kabupaten Sukoharjo, Jawa Tengah, belum bisa diminta keterangan-

nya. Ia masih menjalani perawatan medis akibat luka-luka. Ia mengami luka bakar 37 persen akibat ledakan paket berisi bahan petasan pada Minggu 25 Septem-

ber malam. Kapolda Jawa Tengah, Irjen Pol Ahmad Luthfi, menyampaikan,

► Bersambung ke hal 11

HASIL SURVEI CSIS:

Head to Head, di Kalangan Pemilih Muda Anies Unggul Lawan Prabowo dan Ganjar

JAKARTA (IM) - Elektabilitas Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan unggul secara head to head melawan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto di kalangan pemilih muda.

Hal ini tergambar dari hasil survei yang diselenggarakan Centre for Strategic and International Studies (CSIS) terhadap pemilih berusia 17-39 tahun pada 8-13 Agustus 2022 lalu.

Kepala Departemen Politik dan Perubahan Sosial CSIS, Arya Fernandes mengungkapkan, saat 'diadu' dengan Ganjar, elektabilitas Anies unggul dengan angka 47,8 persen.

"Ketika dilakukan head to head antara Pak Anies dengan Pak Ganjar, nah jadi kami menemukan angka yang ini, Pak Anies 47,8 persen, Pak Ganjar 43,9 persen," kata Arya dalam acara rilis survei, Senin (26/9).

Dalam simulasi Anies vs

► Bersambung ke hal 11



LIMA TAHUN GIANT PANDA DI TAMAN SAFARI INDONESIA

Duta Besar Republik Rakyat Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang (kanan) berbincang dengan Direktur Taman Safari Indonesia (TSI) Jansen Manansang (kiri) dan Direktur Konservasi Keanekaragaman Hayati, Spesies dan Genetik Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Indra Exploitasia (tengah) saat acara lima tahun kedatangan giant panda di Istana Panda Indonesia, TSI, Cisarua, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Senin (26/9). TSI Bogor merupakan Lembaga Konservasi Eks-Situ dan satu-satunya kebun binatang yang dipercaya untuk memelihara, menjaga, dan mengembangkan dua ekor giant panda yang berasal dari negara Tiongkok sejak tanggal 28 September 2017.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menahan Nafsu Keinginan, Tahu Berpuas Diri, dan Memahami Prinsip Kebenaran (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
Kunci yang Tertelan Hilang Seketika dari Perut Bocah saat akan Dioperasi



M Zulzalaly Walikhrom atau Izul, anak yatim asal Kelurahan Lemahabang, Kabupaten Indramayu, Jawa Barat, tak sengaja menelkan kunci gembok pintu rumahnya. Ajaibnya, kunci tersebut hilang saat akan dilakukan operasi.

Bocah 8 tahun itu bisa bernapas lega, karena saat hendak menjalani operasi pengangkatan kunci di Rumah Sakit TNI Angkatan Laut Dr Mintohardjo, Jakarta, anak kunci yang

► Bersambung ke hal 11

Mempelai Wanita Ogah Menikah saat Mantan Datang Jelang Akad



SEBUAH video yang menunjukkan mempelel wanita memeluk erat seorang pria lain yang bukan pasangan pernikahannya. Video tersebut viral di media sosial.

Disebutkan akun Tiktok @89tvofficial_ dan disebarkan oleh Instagram Lambe Turra, sang pria tersebut merupakan mantan kekasih dari mempelel wanita yang sudah merantau selama 5 tahun. Namun sang pria datang saat sang

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.935,00	1.850,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
USD	14.960,00	14.710,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Jumat 23 September 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>